



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	08.07.2010	

Anlass:

Mitteilung der
Verwaltung

Beantwortung von
Anfragen
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer
Anfrage
nach § 4 der
Geschäftsordnung

Stellungnahme zu
einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Zufahrt zum Krankenhaus Merheim

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Kalk vom 25.03.2010, TOP 9.3.2

Bezirksvertreterin Schmedemann (SPD-Fraktion) führt aus, dass sich Rettungswagen immer wieder verfahren, wenn sie das Krankenhaus Merheim aus Richtung Ostmerheimer Straße anfahren wollen. Sie nimmt deshalb Bezug auf den in der Bezirksvertretung Kalk am 28.04.2009 beschlossenen Antrag und fragt, wann mit der Umsetzung gerechnet werden kann.

Antwort der Verwaltung:

Die bisherigen Änderungen an der Ausschilderung der Zufahrt zum Krankenhaus Merheim haben die Situation leider nicht grundlegend verbessert. Das Amt für Straßen und Verkehrstechnik wird daher die vorhandene Beschilderung überarbeiten und ergänzen. Die Maßnahme soll bis Ende Sommer 2010 umgesetzt werden.

Bezüglich der Hinweisbeschilderung der Landschaftsverband Rheinland (LVR) Kliniken bestehen seitens des LVR umfangreiche Wünsche, deren Ausführung und Umsetzung noch geklärt werden muss.